

Geburt Johannes des Täufers Samstag, 23. Juni

Papstoper/Peterspfennig

17.30 Eucharistiefeier
Erstes Jahresgedächtnis für Anna Hässig-Hobi.
Jahresgedächtnis für Peter Wyss-Schmidig und Sohn Ruedi Wyss-Matter
Jahrzeit für Pfarrer August Widmer; Eugen Frei-Peier Friedrich und Emma Biedermann-Spielmann; Otto Biedermann, Martin und Franz Biedermann; Rosa Schibli, Elisabeth und Otto Bärtschi-Schibli, Walter Schibli, Hugo Fluri-Moll

Sonntag, 24. Juni – 12. Sonntag im Jahreskreis

keine Eucharistiefeier um 09.45 Uhr
11.30 Kroatischer Gottesdienst
14.00 Taufblütenfeier

Montag, 25. Juni
19.00 Rosenkranz

Dienstag, 26. Juni
09.30 Gottesdienst im Brüggli (röm.-kath.)

Mittwoch, 27. Juni
09.00 Eucharistiefeier

VORANZEIGE:

Samstag, 30. Juni

keine Eucharistiefeier um 17.30 Uhr

Sonntag, 1. Juli

09.45 Eucharistiefeier

09.45 Kleinkinderfeier im OG Kirche



Zur Taufblütenfeier

am Sonntag, 24. Juni, um 14.00

Uhr wurden alle Tauffamilien, die ihre Kinder zwischen März 2010 und Dezember 2011 ge-

tauft haben, persönlich eingeladen.

Bei dieser Feier werden die Taufblüten, die bei der Taufe am Lebensbaum aufgehängt wurden, den Familien wieder zurückgegeben.



Zum Mittagstisch am Donnerstag, 28.

Juni, um 12.00 Uhr sind alle Seniorinnen und Senioren herzlich ins Pfarrzentrum eingeladen.

Anmeldung ist erbeten (für alle nicht bereits dauernd angemeldeten Personen) bis Dienstag, 26. Juni, an Maria Kammermann, Tel. 062 295 55 17, oder an das Pfarrsekretariat.



Kleinkinderfeier

ist am Sonntag, 1. Juli, um 09.45 Uhr im Obergeschoss der Kirche.

Alle 3- bis 6-jährigen Kinder sind eingeladen, mit oder ohne Begleitung der Eltern, Grosseltern, Gotte/Götti zu dieser Kinderfeier zu kommen. Wir freuen uns auf eine Begegnung mit Euch.

Christa Niederöst und Andrea Bolliger

Das Pfarrblatt «Kircheheute»

erscheint während den Sommerferien zweimal für jeweils drei Wochen. Wünsche betreffend Jahrzeiten und Mitteilungen sind deshalb rechtzeitig dem Pfarrsekretariat mitzuteilen.

Meldeschluss für Nr. 27/28/29 vom 30. Juni bis 20. Juli ist spätestens am Donnerstag, 21. Juni; für Nr. 30/31/32 vom 21. Juli bis 10. August ist am Mittwoch, 11. Juli.

Ausflug der Lektorengruppe



Kürzlich führte die Lektorengruppe ihren Ausflug durch. Das Ziel, wohin die Reise dieses Jahr ging, blieb für alle ein Geheimnis. Pünktlich um 07.30 Uhr wurde gestartet und via Biel, Twann, Nods erreichten wir unseren Kaffeehalt auf dem doch

eher windigen Chasseral. Gestärkt führte uns die Reise weiter via St. Imier, La Chaux-de-Fonds, Vue des Alpes, Neuenburg, Ins, Murten nach Fribourg. Unter kundiger Führung durften wir an einem interessanten, kurzweiligen und mit starkem Regen begleiteten Stadtrundgang teilnehmen. Die Zeit verlief im Nu und bereits ging es weiter nach La Roche, wo wir das Mittagessen in einem wunderschönen idyllischen Zipfel des Greizerz-Sees einnehmen durften. Das Programm war sehr eng gesteckt und so mussten wir bereits wieder aufbrechen zu unserem nächsten Etappenziel in Broc, das «Maison Cailler». Nach einer eindrucklichen Führung blieb dann auch noch Zeit für eine Kaffeepause und zum Verweilen im Schokoladenshop, wo bestimmt jeder für seinen Geschmack die passende Tafel ergattern konnte. Die Sonne begleitete uns dann auf unserem Heimweg, der uns via Bulle, Bern wieder zurück nach Dulliken führte. Die Organisatorinnen hoffen, dass diese Reise allen in bester Erinnerung bleiben wird.

Monika Bärtschi

Fronleichnamsfest mit Prozession

Am 7. Juni feierte unsere Pfarrei St. Wendelin das Hochfest des Leibes und Blutes Christi.



Das Fronleichnamsfest geht auf eine Vision der Lütticher Nonne Juliana im Jahre 1209 zurück. Die Ordensfrau hatte dabei die Kirche als Mondscheibe gesehen, bei der ein schwarzer Fleck das Fehlen eines Festes zu Ehren der heiligen Eucharistie anzeigte. Der Bischof von Lüttich führte 1246 ein solches Fest ein, das unter österlich-freudigen Vorzeichen das Abendmahlgedächtnis vom Gründonnerstag aufgriff. Aus diesem Grunde wurde der Termin auf den zweiten Donnenstag nach Pfingsten angesetzt. 1264 ordnete Papst Urban IV., der frühere Archidiakon von Lüttich, den Festtag für die gesamte katholische Kirche an.

Da der Wetterbericht am Vorabend recht gut aussah, entschlossen sich die Verantwortlichen Personen zur Durchführung der Prozession. Deshalb wurden bereits am frühen Morgen die beiden Altäre bei der alten Kanzlei und vor der Kirche mit Blumen geschmückt.

Am festlichen Gottesdienst, welcher geprägt wurde von den 1.-Kommunikanten, der Musikgesellschaft Dulliken, dem Kirchenchor und der Trachtengruppe sowie natürlich vom Pfarreiteam und dem ganzen Ministerium, beteiligten sich über 150 Personen.

Nach dem Festgottesdienst zog die Prozession mit dem Allerheiligsten durch die Strassen von Dulliken via Dorfstrasse, Lehmgrube, Höhenweg, Kleinfeld zurück zur Kirche. An zwei geschmückten Altären (Alte Kanzlei und vor der Kirche) wurde gebetet, gesungen, Abschnitte aus dem Evangelium vorgelesen und der eucharistische Segen in alle vier Himmelsrichtungen erteilt.

Nach der Prozession bedankte sich Pfarrer Josef Schenker bei allen Beteiligten und lud zum anschliessenden gemeinsamen «Grillieren» ins Pfarrzentrum ein. Zuvor erfreute uns die MG Dulliken, unter der Leitung von Beat Simeon, noch mit einem Ständchen.

Allen beteiligten Vereinen sei ein herzliches «Vergelt's Gott» gesagt, vor allem auch dem Frauenverein und der KAB für Speis und Trank.

